
Raphael Schäfer (Aufsichtsrat)
Beitrag von „KillerDriller“ vom 25. Juni 2008, 11:41

An dem Transfer kann ich einfach nix negatives finden, so sehr ich auch danach suche. :shock:
Für knapp 3 Millionen abgegeben und nun umsonst zurück.
Wirtschaftlich schonmal genial.
Sportlich wird er auf jeden Fall besser sein als Blazek und Klewer.
Ich freu mich, dass der Schäfer wieder da ist.
Klar war die Saison in Stuttgart scheisse, aber auch iregndwelchen bauchtechnischen Gründen
denke ich, dass er bei uns wieder klasse hält.

Willkommen zurück!
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